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Groupe socialiste du Conseil de ville de Delémont 	 Le 30 mai 2011 

Question écrite 

Chauffages électriques et boliers: vers un usage plus rationnel de l'électricité 

La sortie du nucléaire requientil'éliminer dans les dix ans à venir l'usage direct d'électricité pour 
produire de la chaleur. La commune en tant que distributeur local d'électricité a un rôle important à 

jouer. 

Nous demandons au Conseil Communal d'informer le Conseil de Ville sur le nombre de chauffages 

électriques directs et de boilers en service sur le territoire de la commune ainsi que sur leur 

consommation annuelle. 

Nous souhaitons également savoir ce que la commune et les SID entendent faire pour inciter ces 
utilisateurs à remplacer leurs équipements." 

Pour le groupe socialiste. 

Marc Ribeaud 

 

 


